

Einblicke in die Zukunft der Energiegewinnung: Besichtigung des Windparks in Heidenrod

Am 06. April 2024 lud die pro regionale energie eG zu einer exklusiven Besichtigung des Windparks in Heidenrod ein. Die Geschäftsführer der Windenergiepark Heidenrod GmbH führten 12 Teilnehmer, darunter Vertreter verschiedener Zweigniederlassungen der Genossenschaft, durch das Projekt. Mit großem Interesse verfolgten die Teilnehmer aus verschiedenen Zweigniederlassungen der pro regionale energie eG die Präsentationen und Diskussionen über die Herausforderungen und Chancen, die die Windenergiebranche mit sich bringt. Die Möglichkeit, direkte Einblicke in die technischen Abläufe und die Funktionsweise eines Windrades zu erhalten, stellte zweifellos das Highlight dieser Veranstaltung dar.

„Die Besichtigung des Windparks in Heidenrod war für uns eine einzigartige Gelegenheit, das Engagement und die Leidenschaft hinter unserem Bestreben, nachhaltige Energiequellen zu fördern, hautnah zu erleben“, äußerte sich Lars Rottschäfer, Vorsitzender des Aufsichtsrates der pro regionale energie eG. „Wir sind dankbar für die Gastfreundschaft und das umfangreiche Fachwissen, das uns von den Geschäftsführern der Windenergiepark Heidenrod GmbH vermittelt wurde.“

Der Windpark in Heidenrod repräsentiert nicht nur einen bedeutenden Schritt in Richtung einer umweltfreundlichen und nachhaltigen Energieversorgung, sondern steht auch als Symbol für die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Unternehmen und Gemeinden.

Die pro regionale energie eG bedankt sich herzlich bei den Geschäftsführern der Windenergiepark Heidenrod GmbH für ihre Gastfreundschaft und ihr Engagement.

